



SENIN LEGI 23 OKTOBER 2017
31 SURYA 1951

HARIAN BERNAS

Berani Jujur dan Kritis

NO 271 TH KE-71
TERBIT 16 HAL Rp 3.000

www.bernas.id

HARIAN BERNAS

Senin Legi, 23 Oktober 2017

3

PENDIDIKAN

ABA Sinema Yogyakarta Gelar Wisuda ke-6



LENY SULISTYONINGSIH

PENGHARGAAN --Wisudawan Terbaik Bernadeta Putri Rahayu menerima penghargaan dan piagam sebagai Wisudawan Terbaik dalam bidang akademik lulusan ABA Sinema Yogyakarta pada acara wisuda periode ke-6 di Grand Inna Malioboro Yogyakarta, Sabtu (21/10).

BERNAS, JOGJA --Akademi Bahasa Asing (ABA) Sinema Yogyakarta, Program D3 Bahasa Inggris, mengadakan wisuda bagi para lulusannya di Hotel Grand Inna Malioboro Yogyakarta, Sabtu (21/10) mulai pukul 08.00 WIB.

Kepala Humas ABA Sinema Untung Priyadi SE

mengatakan bahwa ini merupakan wisuda ke-6 bagi lulusan ABA Sinema Yogyakarta pada tahun 2017. Beberapa wisudawan/wisudawati meraih predikat tertinggi, yaitu cumlaude. Dari beberapa lulusan yang mendapat predikat cumlaude ini, Bernadeta Putri Rahayu terpilih sebagai Wi-

sudawan Terbaik karena prestasi akademik dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) mencapai 3,86.

Selain penghargaan bagi yang meraih prestasi akademik, juga diberikan penghargaan kepada Nurrohman Fadholi dengan IPK 3,42 sebagai Wisudawan Teladan. Penghargaan ini diberikan karena yang bersangkutan adalah mahasiswa yang paling aktif dalam kegiatan kemahasiswaan, memiliki loyalitas tinggi, sering membantu kegiatan pemasaran dan memiliki bakat yang menonjol terutama di bidang musik.

Setelah diwisuda, para alumni ABA Sinema diharapkan siap masuk ke dunia kerja ataupun wirausaha dengan bekal ilmu yang sudah diberikan terutama bahasa Inggris, apalagi sekarang adalah eranya kompetisi global dan Indonesia masuk dalam Masyarakat Ekonomi ASEAN. Dan bahasa Inggris

merupakan bekal yang paling mendasar bagi mereka untuk bisa bersaing dengan para kompetitor yang lain.

Menurut Untung Priyadi, mata kuliah utama di ABA Sinema adalah Bahasa Inggris ditambah dengan konsentrasi bidang Perhotelan, Pariwisata, kemudian ada Sekretaris/Humas, Jurnalistik dan Sinematografi. Dengan memilih salah satu dari konsentrasi itu bisa menambah bekal mahasiswa untuk masuk ke dunia kerja dan dunia usaha. Dengan demikian, ABA Sinema bisa menjadi pilihan masyarakat untuk mengakses dunia kerja/usaha dengan kuliah di Bahasa Inggris dan bidang konsentrasi yang ada.

Untuk informasi lebih lanjut bisa melihat melalui website. www.abasinema.ac.id, email : abasinema@abasinema.ac.id, Telp : 0274-382106, SMS Center/WA : 081226330796. ●

(adv)